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Ata n°021/2021. Aos vinte dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, às nove 1 

horas e vinte minutos, foi realizada a reunião ordinária do Conselho Municipal dos 2 

Direitos da Pessoa com Deficiência, on-line, na plataforma Google Meet. Conselheiros 3 

presentes na reunião: Irailce Aparecida Budziak Machado, Denis Cezar Musial, Luiz 4 

Henrique Palavicini Selivan, Kaite Zila Wrobel Luz, Edna Pereira, Thais Salvado 5 

Tartarotti. Participação da Saúde Mental de Irati. Participação da vereadora Terezinha 6 

Miranda Veres.  Participação da professora que atua no ensino especial, Ivana Carla 7 

Cordeiro da Silva Francos. Participação da professora Luciana Branco Carnevale. 8 

Participação dos estagiários de Saúde Coletiva do Curso de Fonoaudiologia da 9 

Unicentro, a qual tem como eixo principal de discussão “a pessoa com deficiência e 10 

sua inclusão social”: Leandra Meira dos Santos, João Silvério Gonçalves, Bruna 11 

Melina Stafin Nadrowski, Alana Zonfrilli, Anna Julia Camargo, Ingrid Evelin Boava, 12 

Mariana Spigiorin, Jeane Patrícia Mendes, Leandra Meira dos Santos. Ouvinte: 13 

Simone de Oliveira. Representando a Casa dos Conselhos, a estagiária Valéria 14 

Ruppel Jatzek. Os Conselheiros Rondineli Rodrigues, Elenita Chuproski e as ouvintes 15 

Doraci Marilene Grellmann e Gislaine Ferndandes justificaram sua ausência no grupo 16 

do WhatsApp do Conselho. A presidente Kaite inicia a reunião cumprimentando e 17 

agradecendo a presença de todos. Em seguida Kaite realiza a leitura da pauta, sendo 18 

aprovada sem inclusão de novos assuntos, e coloca as atas nº019/2021 e nº020/2021 19 

para aprovação, sendo as mesmas aprovadas sem alterações. Em continuidade, Kaite 20 

inicia sua fala sobre as aulas presenciais; informa que o Conselho Municipal de 21 

Educação publicou sobre a volta às aulas; acrescenta que opinou que as aulas 22 

deveriam voltar somente depois de os professores tomarem a segunda dose, já que 23 

aguardaram por tanto tempo; comenta que seria importante receber a opinião do 24 

Conselho sobre este assunto. Os participantes concordam com a opinião de Kaite. 25 

Edna fala que a volta das aulas foi decidida em equipe, sendo uma decisão para os 26 

municípios, e o COEF faz as orientações; também explica que as orientações são 27 

recebidas conforme a situação atual. Luciana diz sobre a dificuldade que os alunos da 28 

faculdade têm para se adaptar ao EAD, devido aos estágios obrigatórios e demais 29 

atividades; também questiona se há quantidade de leitos suficientes nos hospitais. 30 

Kaite aponta o fato dos cuidados e medidas de segurança contra a COVID-19 31 

permanecer, mesmo com os casos diminuindo. Luiz fala que devem pensar no público 32 

das pessoas com deficiência, onde já estão mais tendenciosos a se contaminar com 33 

o vírus, e desste modo devem ter as medidas de segurança e protocolos específicos 34 

para eles; inclui o fato de discutir qual será o amparo psicológico e emocional aos 35 
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alunos e familiares. Edna responde aos participantes que quando foi decidido a volta 36 

às aulas, foi pensando em conjunto para decidir quais medidas seguir em todos os 37 

casos, já que cada aluno tem sua particularidade e limitação; inclui que foi solicitado 38 

um laudo dos alunos portadores de deficiência, para a escola saber da situação e que 39 

estes não voltarão logo, devido ser um grupo de risco; acrescenta que estão tendo 40 

cuidado com o estado psicológico dos alunos, há psicólogos disponíveis nas escolas, 41 

para dar suporte. Em seguida, Kaite fala sobre o cartão futuro, que foi divulgado pelo 42 

Conselho Estadual; informa que vai encaminhar as informações sobre o cartão no 43 

grupo do WhatsApp do Conselho; solicita a permissão dos conselheiros para convidar 44 

o presidente do Conselho Estadual para as próximas reuniões do CMDPD, e todos 45 

concordam em encaminhar o convite. Em continuidade, Kate passa a palavra para 46 

que Simone fale sobre a localização do CIS/AMCESPAR, pauta solicitada pela 47 

mesma. Simone aponta as dificuldades encontradas para levar as crianças para o 48 

prédio, devido à grande quantidade de pessoas que estão circulando lá agora; e isso 49 

se torna um risco, pois elas são do grupo de risco; inclui que com a construção da 50 

lombada, a vaga para as pessoas com deficiência ficou mais longe do local. Kate faz 51 

a sugestão de entrar em contato com a AMCESPAR para discutir sobre este assunto. 52 

Edna aponta que o aumento do movimento é decorrente de que o Consórcio da Saúde 53 

mudou para o mesmo prédio. Denis faz a sugestão de perguntar para a Secretária de 54 

Saúde se o local está acatando as medidas de biossegurança; e também contatar a 55 

Guarda Municipal para ampliar as vagas para a pessoa com deficiência. Terezinha 56 

comenta que pode se informar sobre as medidas de segurança do prédio contra a 57 

COVID-19, pois irá visitar o Consórcio. Após, em conjunto, foi decidido por encaminhar 58 

um ofício para o Conselho Municipal de Trânsito e ao Conselho Municipal de 59 

Segurança Pública, para informar as questões de medidas de segurança do prédio e 60 

se o Consórcio de Saúde ficará permanentemente no local; também solicitar para que 61 

divulguem a importância da utilização dos métodos de prevenção contra a COVID-19, 62 

pois há muitas pessoas do grupo de risco circulando pelo local. Em seguida, Luciane 63 

solicita a permissão dos conselheiros, para que os alunos de Fonoaudiologia 64 

participem das reuniões. Os conselheiros concordam com a decisão. Sem mais 65 

assuntos a tratar, a Presidente Kaite Zila Wrobel Luz encerra a reunião agradecendo 66 

a presença de todos. Eu, Valéria Ruppel Jatzek, lavrei a presente ata com o término 67 

às dez horas e quatorze minutos, e assinei junto com a presidente. 68 
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